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Savoie
BLANC AOP
APREMONT� 37€ 
AOP « Cuvée Intense » Domaine Adrien Veyron 2021 - 75cl • Cépage : Jacquère
Bouche ample, complexe et longue, marqué par des notes de citronnelle et de tilleul.
Ample, complex and long on the palate, marked by notes of lemongrass and lime.

ROUSSETTE DE MARESTEL� 44€ 
AOP Eugène Carrel 2021 - 75cl • Cépage : Altesse
Une belle longueur avec un peu de gras très bien équilibré avec l’acidité. Frais et 
minéral à la foi, ce vin s’applique à de nombreux plats d’hiver.
A nice length with a little fat that is very well balanced with the acidity. Fresh 
and mineral at the same time, this wine can be applied to many winter dishes. 

CHIGNIN-BERGERON � 47€ 
AOP « Harmonie » Domaine Jean Vullien 2021 - 75cl • Cépage : Bergeron 
(Roussanne)
Ample chaleureuse et suave. Raffiné à l’expression élégante et discrète : acacia, 
noyau de pêche, fruits et abricots, cardamome et réglisse
Ample, warm and suave. Refined with an elegant and discreet expression : acacia, 
peach pit, fruits and apricots, cardamom and liquorice.

ROUGE AOP
MONDEUSE CRU 2021 ARBIN� 38€ 
AOP « La Savoisienne » 2021-2022 - 75cl • Cépage : Mondeuse
Le terroir d’Arbin est l’écrin privilégié pour la Mondeuse. Cela se confirme avec cette 
cuvée qui possède de la profondeur, des tannins enrobés aux fruits débordants.
The terroir of Arbin is the ideal setting for Mondeuse. This is confirmed with this wine 
which has depth, coated tannins and overflowing fruit.
 

PRIX NETS - SERVICE COMPRIS



Loire
SANCERRE ROUGE� 44€ 
AOP « Domaine du Carrou » 2020 - 75cl • Cépage : Pinot Noir
Beaucoup de fruits rouges (cerises, griottes, framboises) au nez et en bouche sur une 
finale épicée.
Lots of red fruits (cherries, morello cherries, raspberries) on the nose and on the 
palate with a spicy finish.

SANCERRE BLANC� 47€ 
AOP « Domaine du Carrou » 2020 - 75cl • Cépage : Sauvignon Blanc
D’une acidité idéale portée par une charpente admirablement structurée, ses notes 
rafraîchissantes de poire au sirop, lui procurent un agrément certain au palais.
With an ideal acidity supported by an admirably structured structure, its refreshing 
notes of pear in syrup give it a certain pleasure on the palate.

PRIX NETS - SERVICE COMPRIS



Côtes du Rhône
CÔTES DU RHÔNE� 37€ 
AOP « Belleruche » Maison Chapoutier 2021 - 75cl • Cépage : Syrah
Ce vin présente une belle structure avec des tanins fermes et soyeux.
This wine has a nice structure with firm and silky tannins.

RASTEAU� 52€ 
Domaine Les Evigneaux 2019 - 75cl • Cépage : Grenache Noir, Syrah, 
Mourvedre 
Nez complexe et d’une grande profondeur, mêlant cassis, framboises et extrait de 
vanille. La bouche est charnue et développe son intensité et sa puissance sur toute 
la longueur. Les tanins sont robustes et bien intégrés
Complex nose with great depth, combining blackcurrant, raspberry and vanilla  
extract. The palate is fleshy and develops its intensity and power throughout. The 
tannins are robust and well integrated.

CROZES-HERMITAGE� 54€ 
AOP « Les Aigrettes » Domaine du Murinais 2022 - 75cl • Cépage : Syrah
Vin très agréable par ses arômes de fruits murs, de cerises, de cassis et de sous-
bois. En bouche, très velouté avec une bonne concentration.
Very pleasant wine with aromas of ripe fruit, cherries, blackcurrant and  
undergrowth. In the mouth, very velvety with a good concentration.

SAINT JOSEPH� 66€ 
AOP « Les Lauves » Domaine Colombo 2021 - 75cl • Cépage : Syrah
Farouches mais captivantes, les Lauves naissent des coteaux granitiques de Saint 
Joseph. Syrah aux intenses arômes de groseille, de menthe poivrée et de violette
Fierce but captivating, the Lauves are born from the granite slopes of Saint Joseph. 
Syrah with intense aromas of redcurrant, peppermint and violet

CÔTE RÔTIE� 109€ 
AOP « Le Gallet Blanc » BIO Domaine François Villard 2019 - 75cl 
Cépage : Syrah 
D’une belle couleur pourpre, on découvre des arômes délicats de framboise et de 
violette après avoir apprécié un nez avec une puissance aromatique exceptionnelle.
With a beautiful purple colour, we discover delicate aromas of raspberry and violet 
after having appreciated a nose with exceptional aromatic power.

- RASTEAU AOP Domaine Les Evigneaux 2018 75cl 49€
Cépage : Grenache Noir, Syrah, Mourvedre
Nez complexe et d’une grande profondeur, mêlant cassis, framboises et extrait de vanille. La bouche est charnue et 
développe son intensité et sa puissance sur toute la longueur. Les tanins sont robustes et bien intégrés
Complex nose with great depth, combining blackcurrant, raspberry and vanilla extract. The palate is fleshy and develops its 
intensity and power throughout. The tannins are robust and well integrated.

- CROZES-HERMITAGE AOP « Les Amandiers » Domaine du Murinais 2020 75cl 50€ 
Cépage : Syrah
Vin très agréable par ses arômes de fruits murs, de cerises, de cassis et de sous-bois. En bouche, très velouté avec une 
bonne concentration.
Very pleasant wine with aromas of ripe fruit, cherries, blackcurrant and undergrowth. In the mouth, very velvety with a good 
concentration.

- SAINT JOSEPH AOP « Les Lauves » Domaine Colombo 2018 75cl 65€
Cépage : Syrah
Farouches mais captivantes, les Lauves naissent des coteaux granitiques de Saint Joseph. Syrah aux 
intenses arômes de groseille, de menthe poivrée et de violette
Fierce but captivating, the Lauves are born from the granite slopes of Saint Joseph. Syrah with intense aromas of redcurrant, 
peppermint and violet.

- CÔTE RÔTIE AOP « Le Gallet Blanc » BIO Domaine François Villard 2019 75cl 99€
Cépage : Syrah
D’une belle couleur pourpre, on découvre des arômes délicats de framboise et de violette après avoir apprécié un nez 
avec une puissance aromatique exceptionnelle.
With a beautiful purple colour, we discover delicate aromas of raspberry and violet after having appreciated a nose with 
exceptional aromatic power. 

LA VALLEE DU BEAUJOLAIS 

- MORGON « Vielles Vignes » AOP Domaine de la Bêche 2020 75cl 35€
Cépage : Gamay
D'une couleur cerise profonde, avec des arômes de noix et de chairs de fruits rouges, ce vin possède des tanins fermes.
Deep cherry colour, with aromas of nuts and red fruit flesh, this wine has firm tannins.

- BROUILLY AOP Château de Pierreux 75cl 39€
Cépage : Gamay
Robe de couleur intense, rubis profond, corps vineux et puissant, il a un nez de fruits mûrs, de cerise, de framboise avec 
des notes florales. C'est un vin fin et racé, qui est aussi plus ferme et plus corsé en bouche.
Deep ruby colour, vinous and powerful body, with a nose of ripe fruit, cherry, raspberry and floral notes. It is a fine and racy wine, 
which is also firmer and fuller in the mouth.

- BROUILLY AOP Domaine Mondenet 75cl 42€
Cépage : Gamay
Robe de couleur intense, rubis profond, corps vineux et puissant, il a un nez de fruits mûrs, de cerise, de framboise avec 
des notes florales. C'est un vin fin et racé, qui est aussi plus ferme et plus corsé en bouche.
Deep ruby colour, vinous and powerful body, with a nose of ripe fruit, cherry, raspberry and floral notes. It is a fine and racy wine, 
which is also firmer and fuller in the mouth.

LE BORDELAIS 

- CHÂTEAU RECOUGNE AOP Bordeaux Supérieur 2018 75cl 37€
Cépage : Merlot, Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc
Attaque réglisse, milieu de bouche concentré, rond et fruité, tanins fins, finale élégante.
Licorice attack, concentrated mid-palate, round and fruity, fine tannins, elegant finish.

PRIX NETS - SERVICE COMPRIS



Beaujolais
MORGON� 37€ 
« Vielles Vignes » AOP Domaine de la Bêche 2022 75cl • Cépage : Gamay
D’une couleur cerise profonde, avec des arômes de noix et de chairs de fruits rouges, 
ce vin possède des tanins fermes.
Deep cherry colour, with aromas of nuts and red fruit flesh, this wine has firm  
tannins.

SAINT AMOUR� 47€ 
AOP Domaine de Pirolette 2020 - 75cl • Cépage : Gamay
Dans la cuverie traditionnelle constituée de cuves en béton, les raisons sont vinifiés 
en grappes entières ou bien égrapées. La technique utilisée, dite du « chapeau grillé 
» est ancestrale : une grille de bois maintient le « chapeau » immergé avec toutes les 
options possibles de remontage et de délestage. Le climat qui produit un vin plein de 
fruit et d’énergie et elevé en cuve ovoïde (en forme d’œuf).

PRIX NETS - SERVICE COMPRIS



Bordeaux
CHÂTEAU RECOUGNE� 41€ 
AOP Bordeaux Supérieur 2019  - 75cl • Cépage : Merlot,  
Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc
Attaque réglisse, milieu de bouche concentré, rond et fruité, tanins fins, finale  
élégante.
Licorice attack, concentrated mid-palate, round and fruity, fine tannins, elegant  
finish.

CHÂTEAU DU LUGEY � 41€
AOP Graves 2020 - 75cl • Cépage : Merlot
Belle souplesse en bouche, notes d’amandes grillées et de café qui complètent des 
arômes très fruités. Finale fraîche et intense.
Beautifully supple on the palate, with notes of roasted almonds and coffee  
complementing the very fruity aromas. Fresh and intense finish.

CHÂTEAU LA COURONNE � 55€
AOP Montagne-St-Emilion 2017 - 75cl • Cépage : Merlot
La robe est sombre. Le nez est marqué par une large palette de fruits rouges. En 
bouche, le fruit est présent, tout est richesse et harmonie
The colour is dark. The nose is marked by a wide range of red fruits. On the palate, 
the fruit is present, everything is rich and harmonious.

CHAPELLE DE POTENSAC � 57€
Médoc 2019 - 75cl • Cépage : Merlot, Cabernet Sauvignon,  
Cabernet Franc et Petit Verdot
Un fruit pur et délié, une trame expressive, calée sur un bon élevage : ce second a 
tout pour lui, la force et la pleine
expression fruitée.
Pure, uncluttered fruit, an expressive structure, supported by good ageing : this  
second wine has everything going for it, strength
and full fruity expression.

PRIX NETS - SERVICE COMPRIS



Bordeaux
BY CLINET � 99€
Pomerol 2016 - 75cl 	• Cépage : Principalement Merlot, Cabernet 
Franc, Cabernet Sauvignon
Vous y trouverez des arômes fins et complexes de fruits rouges, de mûres et de 
truffe, une bouche ronde et souple, avec des tanins bien cadrés par l’élevage.
You will find fine and complex aromas of red fruits, blackberries and truffles, a round 
and supple palate, with tannins well framed by the breeding.

CHATEAU LACOSTE BORIE � 99€
Pauillac 2016 - 75cl • Cépage : Cabernet sauvignon 60 %,  
Merlot 30 %, Cabernet franc à 10 %
Très souple et fruitée, l’attaque est franche et ce vin se déguste dès aujourd’hui. Le 
caractère marquant et dominant de ce vin est le côté suave et velouté de son rendu 
qui font de ce second vin une référence de l’appellation.
Very supple and fruity, the attack is frank and this wine can be drunk now. The 
outstanding and dominant character of this wine is the suave and velvety side 
of its rendering which makes this second wine a reference of the appellation. 

LE DRAGON DE QUINTUS � 114€
Saint Emilion Grand Cru 2018 - 75cl • Cépage : Merlot 75%, Cabernet 
Franc 25%
Ce vin est agréable, tout en rondeur, charmant, souple et frais. Des notes de fruits 
rouges dominent la dégustation avec des notes de groseille, de myrtille.
This wine is pleasant, round, charming, supple and fresh. Notes of red fruit dominate 
the tasting with hints of redcurrant and blueberry.

CHATEAU PRIEURE-LICHINE � 115€
Margaux 4e Cru Classé 2014 - 75cl • Cépage : Principalement Cabernet 
Sauvignon
Le vin est souple, charmeur, finement boisé, tannins légers, finale charmeuse et 
même racoleuse. Super merlot de choc très mûr.
The wine is supple, charming, finely oaked, with light tannins and a charming, even 
racy finish. Super ripe shock Merlot.

PRIX NETS - SERVICE COMPRIS



Bordeaux
FUGUE DE NENIN � 125€
Pomerol 2018 - 75cl • Cépage : Principalement Merlot,  
Cabernet Franc, Cabernet Sauvignon
Puissance et élégance, complexité et équilibre, pureté et raffinement.
Power and elegance, complexity and balance, purity and refinement.

CHATEAU CANTENAC�  169€
BROWN Margaux 2014 - 75cl • Cépage : Cabernet Franc, Cabernet 
Sauvignon, Merlot
Très sombre, violacé, le vin exprime avec sincérité et gourmandise une large palette 
aromatique de fruits noirs bien en chair, le tout dans une grande fraîcheur.
Very dark, purplish, the wine expresses with sincerity and greed a wide aromatic 
palette of full-bodied black fruits, all in a great freshness.

CHATEAU CHEVAL BLANC�  990€
Saint Emilion Grand Cru classé A 2014 - 75cl • Cépage : Cabernet Franc, 
Merlot, Cabernet Sauvignon
En bouche, l’attaque est franche et puissante, voire opulente. La deuxième moitié 
de bouche est pleine de fruit avec une texture onctueuse et volontiers grasse qui 
enrobe parfaitement la densité et la tension des tanins bien mûrs. La finale fraîche 
et élégante est d’une longueur remarquable.

PRIX NETS - SERVICE COMPRIS



Bourgogne
BLANC AOP

MONTAGNY�  41€
AOP Vigneron de Buxy 1er Cru 2021 - 75cl • Cépage : Chardonnay
En bouche, cette cuvée révèle une belle fraîcheur florale, un peu minérale (pierre à 
fusil). Finesse et richesse caractérisent parfaitement cette cuvée..

SAINT-VERAN�  43€
AOP Domaine Philippe Charmond 2022 - 75cl • Cépage : Chardonnay
Ce terroir donne un vin sec original au caractère délicat avec des senteurs très  
florales, à dominante de tilleul, légèrement épicé et avec des notes de pain grillé.
This terroir produces an original dry wine with a delicate character and very floral 
scents, dominated by lime blossom, slightly spicy and with notes of toast.

CHABLIS
AOP Domaine de la Chablisienne 2022 - 75cl • Cépage : Chardonnay� 54€
AOP Domaine de la Chablisienne 2018 - 75cl • Cépage : Chardonnay� 69€
Bouche fruitée et fraîche, jolie longueur, finale très minérale évoluant sur des notes 
anisées.
Fruity and fresh on the palate, nice length, very mineral finish evolving on aniseed 
notes.

MEURSAULT�  106€
AOP Maison Louis Jadot 2018 - 75cl • Cépage : Chardonnay
Le Meursault est avant tout un vin séduisant, rond et ample sur le palais, avec  
néanmoins une bonne acidité en finale qui permet au vin de ne pas être lourd.
Meursault is above all a seductive wine, round and ample on the palate, with  
nevertheless a good acidity on the finish which allows the wine not to be heavy.

PULIGNY MONTRACHET�  169€
AOP 1er Cru « Les Referts » Vincent Girardin 2015 - 75cl
Cépage : Chardonnay
Bouquet distingué de fruits et de fleurs mariés à une délicate note grillée. Ce vin, 
d’un superbe moelleux, s’exprime avec élégance et finesse.
Distinguished bouquet of fruit and flowers with a delicate toasted note. This 
wine, with its superb mellowness, expresses itself with elegance and finesse. 

PRIX NETS - SERVICE COMPRIS



Bourgogne
ROUGE AOP

HAUTES COTES DE NUITS�  43€
AOP Vignerons Associés des Monts de Bourgognes 2021 - 75cl 
Cépage : Pinot Noir
Robe pourpre aux nuances rubis. Délicatement épicé, le nez dévoile des arômes de 
framboise et de cassis, emprunts d’une minéralité affirmée. Parfaite expression de 
son terroir, la bouche se distingue par sa pureté et sa fraîcheur.
Purple colour with ruby hues. Delicately spicy, the nose reveals aromas of raspberry 
and blackcurrant, with a strong minerality. Perfect expression of its terroir, the palate 
is distinguished by its purity and freshness.

MERCUREY�  72€
AOP 1er Crû Fortoul Maison Louis Jadot 2019 - 75cl 
Cépage : Pinot Noir
C’est un vin très coloré, charnu et ferme. Son bouquet développe des arômes de 
fruits rouges (cerise, griotte) et d’épices. La bouche est harmonieuse, les tannins  
joliment intégrés.
It is a very colourful, fleshy and firm wine. Its bouquet develops aromas of red fruits 
(cherry, Morello cherry) and spices. The mouth is harmonious, the tannins nicely 
integrated.

PRIX NETS - SERVICE COMPRIS



Bourgogne
ALOXE CORTON « LES BOUTIERES »�  79€
Domaine Roux BIO 2020 - 75cl • Cépage : Pinot Noir
Un nez très aromatique et des arômes francs et puissants avec une belle longueur 
en bouche
A very aromatic nose and frank and powerful aromas with a beautiful length in 
mouth.

GEVREY-CHAMBERTIN�  98€
AOP Thierry Mortet - BIO 2019 - 75cl 
Cépage : Pinot Noir
Il offre un nez très subtil et complexe. Une attaque en bouche douce et suave 
qui prend un volume aromatique, de la complexité et de la longueur proche des  
caractères d’un 1er cru.
It offers a very subtle and complex nose. A soft and suave attack on the palate which 
takes on an aromatic volume, complexity and length close to the characteristics of 
a 1er cru.

VOLNAY�  105€
AOP Domaine Mathieu 1er Cru - 2019 - 75cl
Souvent présenté comme le vin rouge de Bourgogne le lus féminin, il est frais à 
l’attaque, chaleureux en finale, plus puissant que son appellation Village.

- RASTEAU AOP Domaine Les Evigneaux 2018 75cl 49€
Cépage : Grenache Noir, Syrah, Mourvedre
Nez complexe et d’une grande profondeur, mêlant cassis, framboises et extrait de vanille. La bouche est charnue et 
développe son intensité et sa puissance sur toute la longueur. Les tanins sont robustes et bien intégrés
Complex nose with great depth, combining blackcurrant, raspberry and vanilla extract. The palate is fleshy and develops its 
intensity and power throughout. The tannins are robust and well integrated.

- CROZES-HERMITAGE AOP « Les Amandiers » Domaine du Murinais 2020 75cl 50€ 
Cépage : Syrah
Vin très agréable par ses arômes de fruits murs, de cerises, de cassis et de sous-bois. En bouche, très velouté avec une 
bonne concentration.
Very pleasant wine with aromas of ripe fruit, cherries, blackcurrant and undergrowth. In the mouth, very velvety with a good 
concentration.

- SAINT JOSEPH AOP « Les Lauves » Domaine Colombo 2018 75cl 65€
Cépage : Syrah
Farouches mais captivantes, les Lauves naissent des coteaux granitiques de Saint Joseph. Syrah aux 
intenses arômes de groseille, de menthe poivrée et de violette
Fierce but captivating, the Lauves are born from the granite slopes of Saint Joseph. Syrah with intense aromas of redcurrant, 
peppermint and violet.

- CÔTE RÔTIE AOP « Le Gallet Blanc » BIO Domaine François Villard 2019 75cl 99€
Cépage : Syrah
D’une belle couleur pourpre, on découvre des arômes délicats de framboise et de violette après avoir apprécié un nez 
avec une puissance aromatique exceptionnelle.
With a beautiful purple colour, we discover delicate aromas of raspberry and violet after having appreciated a nose with 
exceptional aromatic power. 

LA VALLEE DU BEAUJOLAIS 

- MORGON « Vielles Vignes » AOP Domaine de la Bêche 2020 75cl 35€
Cépage : Gamay
D'une couleur cerise profonde, avec des arômes de noix et de chairs de fruits rouges, ce vin possède des tanins fermes.
Deep cherry colour, with aromas of nuts and red fruit flesh, this wine has firm tannins.

- BROUILLY AOP Château de Pierreux 75cl 39€
Cépage : Gamay
Robe de couleur intense, rubis profond, corps vineux et puissant, il a un nez de fruits mûrs, de cerise, de framboise avec 
des notes florales. C'est un vin fin et racé, qui est aussi plus ferme et plus corsé en bouche.
Deep ruby colour, vinous and powerful body, with a nose of ripe fruit, cherry, raspberry and floral notes. It is a fine and racy wine, 
which is also firmer and fuller in the mouth.

- BROUILLY AOP Domaine Mondenet 75cl 42€
Cépage : Gamay
Robe de couleur intense, rubis profond, corps vineux et puissant, il a un nez de fruits mûrs, de cerise, de framboise avec 
des notes florales. C'est un vin fin et racé, qui est aussi plus ferme et plus corsé en bouche.
Deep ruby colour, vinous and powerful body, with a nose of ripe fruit, cherry, raspberry and floral notes. It is a fine and racy wine, 
which is also firmer and fuller in the mouth.

LE BORDELAIS 

- CHÂTEAU RECOUGNE AOP Bordeaux Supérieur 2018 75cl 37€
Cépage : Merlot, Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc
Attaque réglisse, milieu de bouche concentré, rond et fruité, tanins fins, finale élégante.
Licorice attack, concentrated mid-palate, round and fruity, fine tannins, elegant finish.

PRIX NETS - SERVICE COMPRIS

- RASTEAU AOP Domaine Les Evigneaux 2018 75cl 49€
Cépage : Grenache Noir, Syrah, Mourvedre
Nez complexe et d’une grande profondeur, mêlant cassis, framboises et extrait de vanille. La bouche est charnue et 
développe son intensité et sa puissance sur toute la longueur. Les tanins sont robustes et bien intégrés
Complex nose with great depth, combining blackcurrant, raspberry and vanilla extract. The palate is fleshy and develops its 
intensity and power throughout. The tannins are robust and well integrated.

- CROZES-HERMITAGE AOP « Les Amandiers » Domaine du Murinais 2020 75cl 50€ 
Cépage : Syrah
Vin très agréable par ses arômes de fruits murs, de cerises, de cassis et de sous-bois. En bouche, très velouté avec une 
bonne concentration.
Very pleasant wine with aromas of ripe fruit, cherries, blackcurrant and undergrowth. In the mouth, very velvety with a good 
concentration.

- SAINT JOSEPH AOP « Les Lauves » Domaine Colombo 2018 75cl 65€
Cépage : Syrah
Farouches mais captivantes, les Lauves naissent des coteaux granitiques de Saint Joseph. Syrah aux 
intenses arômes de groseille, de menthe poivrée et de violette
Fierce but captivating, the Lauves are born from the granite slopes of Saint Joseph. Syrah with intense aromas of redcurrant, 
peppermint and violet.

- CÔTE RÔTIE AOP « Le Gallet Blanc » BIO Domaine François Villard 2019 75cl 99€
Cépage : Syrah
D’une belle couleur pourpre, on découvre des arômes délicats de framboise et de violette après avoir apprécié un nez 
avec une puissance aromatique exceptionnelle.
With a beautiful purple colour, we discover delicate aromas of raspberry and violet after having appreciated a nose with 
exceptional aromatic power. 

LA VALLEE DU BEAUJOLAIS 

- MORGON « Vielles Vignes » AOP Domaine de la Bêche 2020 75cl 35€
Cépage : Gamay
D'une couleur cerise profonde, avec des arômes de noix et de chairs de fruits rouges, ce vin possède des tanins fermes.
Deep cherry colour, with aromas of nuts and red fruit flesh, this wine has firm tannins.

- BROUILLY AOP Château de Pierreux 75cl 39€
Cépage : Gamay
Robe de couleur intense, rubis profond, corps vineux et puissant, il a un nez de fruits mûrs, de cerise, de framboise avec 
des notes florales. C'est un vin fin et racé, qui est aussi plus ferme et plus corsé en bouche.
Deep ruby colour, vinous and powerful body, with a nose of ripe fruit, cherry, raspberry and floral notes. It is a fine and racy wine, 
which is also firmer and fuller in the mouth.

- BROUILLY AOP Domaine Mondenet 75cl 42€
Cépage : Gamay
Robe de couleur intense, rubis profond, corps vineux et puissant, il a un nez de fruits mûrs, de cerise, de framboise avec 
des notes florales. C'est un vin fin et racé, qui est aussi plus ferme et plus corsé en bouche.
Deep ruby colour, vinous and powerful body, with a nose of ripe fruit, cherry, raspberry and floral notes. It is a fine and racy wine, 
which is also firmer and fuller in the mouth.

LE BORDELAIS 

- CHÂTEAU RECOUGNE AOP Bordeaux Supérieur 2018 75cl 37€
Cépage : Merlot, Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc
Attaque réglisse, milieu de bouche concentré, rond et fruité, tanins fins, finale élégante.
Licorice attack, concentrated mid-palate, round and fruity, fine tannins, elegant finish.



Languedoc
PIC SAINT LOUP�  44€
AOP « Le Loup des Costes » Domaine Haut Lirou 2020 - 75cl
Cépage : Syrah, Grenache et Mourvèdre 
En bouche, l’attaque est douce, les tannins ronds et fondus, la finale est savoureuse, 
ce Pic Saint Loup est élégant et racé.
In the mouth, the attack is soft, the tannins round and melted, the finish is tasty, this 
Pic Saint Loup is elegant and distinguished.

LES SORCIÈRES�  45€
AOP Côtes du Roussillon Domaine du Clos des Fées 2021 - 75cl
Cépage : Syrah 50 %, grenache noir 35 %, Carignan à 10 % et le 
Mourvèdre 5 %. 
La cuvée Les Sorcières du Domaine du Clos des Fées est un vin à dominante de 
Syrah avec du Grenache et du Carignan plantés sur des sols Argilo-Calcaire. Il est 
accès sur un maximum de fruit ce qui lui apporte beaucoup de rondeur mais aussi 
une très belle fraîcheur. 
Les Sorcières du Domaine du Clos des Fées is a wine dominated by Syrah with  
Grenache and Carignan planted on clay-limestone soils. It has a maximum of fruit 
which gives it a lot of roundness but also a very nice freshness.

PRIX NETS - SERVICE COMPRIS



Côtes de Provence
ROSÉ�  41€
AOP Côtes de Provence BIO 2022- 75cl 
Cépage : Grenache, Syrah et Cinsault
Bouche Fraiche et franche, donnant un ensemble fin gourmand et juteux, arômes 
intenses d’agrumes, d’abricot, de zeste, de foin frais. Ce vin n’est pas « Biodynamie», 
uniquement BIO
Fresh and straightforward on the palate, giving a fine, juicy and greedy whole, with 
intense aromas of citrus fruit,
apricot, zest and fresh hay. This wine is not «Biodynamic», only ORGANIC

MINUTY PRESTIGE�  44€
AOP Côtes de Provence 2021- 75cl 
Cépage : Grenache, Syrah et Cinsault
Un rosé Provençal frais et bien équilibré orienté sur les baies rouges acidulées 
(airelles, groseilles), avec un peu de corps en milieu de bouche ...
A fresh and well-balanced Provençal rosé with a hint of acidic red berries (cranber-
ries, redcurrants), with a little body in the middle of the mouth ...

WHISPERING ANGEL�  56€
AOP Côtes de Provence 2022 - 75cl 
Cépage : Grenache, Syrah, Cinsault
Whispering Angel est la référence des rosés de Provence dans le monde. A l’oeil, 
sa robe est claire et plaisante. D’une grande intensité aromatique, le nez est net et 
précis. En bouche, ce vin est sec, avec une finale souple. Très accessible et agréable 
avec une grande variété de plats.
Whispering Angel is the benchmark for Provence rosés in the world. To the eye, 
its colour is clear and pleasant. The nose is clean and precise, with great aromatic 
intensity. On the palate, this wine is dry, with a supple finish. Very accessible and 
pleasant with a wide variety of dishes.

WHISPERING ANGEL�  109€
Côtes de Provence 2021 - 150cl Magnum 
Cépage : Grenache, Syrah, Cinsault
Whispering Angel est la référence des rosés de Provence dans le monde. A l’oeil, 
sa robe est claire et plaisante. D’une grande intensité aromatique, le nez est net et 
précis. En bouche, ce vin est sec, avec une finale souple. Très accessible et agréable 
avec une grande variété de plats.
Whispering Angel is the benchmark for Provence rosés in the world. To the eye, 
its colour is clear and pleasant. The nose is clean and precise, with great aromatic 
intensity. On the palate, this wine is dry, with a supple finish. Very accessible and 
pleasant with a wide variety of dishes

- RASTEAU AOP Domaine Les Evigneaux 2018 75cl 49€
Cépage : Grenache Noir, Syrah, Mourvedre
Nez complexe et d’une grande profondeur, mêlant cassis, framboises et extrait de vanille. La bouche est charnue et 
développe son intensité et sa puissance sur toute la longueur. Les tanins sont robustes et bien intégrés
Complex nose with great depth, combining blackcurrant, raspberry and vanilla extract. The palate is fleshy and develops its 
intensity and power throughout. The tannins are robust and well integrated.

- CROZES-HERMITAGE AOP « Les Amandiers » Domaine du Murinais 2020 75cl 50€ 
Cépage : Syrah
Vin très agréable par ses arômes de fruits murs, de cerises, de cassis et de sous-bois. En bouche, très velouté avec une 
bonne concentration.
Very pleasant wine with aromas of ripe fruit, cherries, blackcurrant and undergrowth. In the mouth, very velvety with a good 
concentration.

- SAINT JOSEPH AOP « Les Lauves » Domaine Colombo 2018 75cl 65€
Cépage : Syrah
Farouches mais captivantes, les Lauves naissent des coteaux granitiques de Saint Joseph. Syrah aux 
intenses arômes de groseille, de menthe poivrée et de violette
Fierce but captivating, the Lauves are born from the granite slopes of Saint Joseph. Syrah with intense aromas of redcurrant, 
peppermint and violet.

- CÔTE RÔTIE AOP « Le Gallet Blanc » BIO Domaine François Villard 2019 75cl 99€
Cépage : Syrah
D’une belle couleur pourpre, on découvre des arômes délicats de framboise et de violette après avoir apprécié un nez 
avec une puissance aromatique exceptionnelle.
With a beautiful purple colour, we discover delicate aromas of raspberry and violet after having appreciated a nose with 
exceptional aromatic power. 

LA VALLEE DU BEAUJOLAIS 

- MORGON « Vielles Vignes » AOP Domaine de la Bêche 2020 75cl 35€
Cépage : Gamay
D'une couleur cerise profonde, avec des arômes de noix et de chairs de fruits rouges, ce vin possède des tanins fermes.
Deep cherry colour, with aromas of nuts and red fruit flesh, this wine has firm tannins.

- BROUILLY AOP Château de Pierreux 75cl 39€
Cépage : Gamay
Robe de couleur intense, rubis profond, corps vineux et puissant, il a un nez de fruits mûrs, de cerise, de framboise avec 
des notes florales. C'est un vin fin et racé, qui est aussi plus ferme et plus corsé en bouche.
Deep ruby colour, vinous and powerful body, with a nose of ripe fruit, cherry, raspberry and floral notes. It is a fine and racy wine, 
which is also firmer and fuller in the mouth.

- BROUILLY AOP Domaine Mondenet 75cl 42€
Cépage : Gamay
Robe de couleur intense, rubis profond, corps vineux et puissant, il a un nez de fruits mûrs, de cerise, de framboise avec 
des notes florales. C'est un vin fin et racé, qui est aussi plus ferme et plus corsé en bouche.
Deep ruby colour, vinous and powerful body, with a nose of ripe fruit, cherry, raspberry and floral notes. It is a fine and racy wine, 
which is also firmer and fuller in the mouth.

LE BORDELAIS 

- CHÂTEAU RECOUGNE AOP Bordeaux Supérieur 2018 75cl 37€
Cépage : Merlot, Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc
Attaque réglisse, milieu de bouche concentré, rond et fruité, tanins fins, finale élégante.
Licorice attack, concentrated mid-palate, round and fruity, fine tannins, elegant finish.

PRIX NETS - SERVICE COMPRIS



Eaux minérales
Evian - 75cl� 8,00 €  
Badoit - 75cl� 8,00 € 
�

Champagnes
MOËT & CHANDON n/m - 75cl � 95€
RUINART Brut n/m - 75cl � 120€

VEUVE CLICQUOT PONSARDIN n/m - 75cl � 148€
LAURENT PERRIER ROSÉ n/m - 75cl � 175€

MOËT & CHANDON n/m - 150cl Magnum � 190€
DOM PERIGNON 2013 - 75cl� 385€
DOM PERIGNON 2010 - 75cl� 420€

L’abus d’alcool est dangereux pour la santé, consommez avec modération� lesœur imprimeur - Vittel - Tél. 03 29 08 06 15
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